

Do. 03.10. / Fr. 04.10.2013

Flöten aller Art erklingen im Luther Forum

Musikalisches Gastspiel
am 6. Oktober

Auch am Sonntag, 6. Oktober, wird die Ausstellung „Ein Stück Ferne ist mir nah“ mit Kreuztöchern, Kreuzbildern und Skulpturen von Erich Krian im Martin Luther Forum Ruhr mit musikalischen Farbtupfern versehen. Birgit Engelmann, Leiterin Blockflötenklasse der Musikschule, kommt mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen von 8 bis 80 Jahren. Die ausgewählten Stücke, die ab 14.30 Uhr zu hören sind, reichen vom Mittelalter bis zur Moderne. Birgit Engelmann: „Wir spielen auf Blockflöten vom Garkleinflötlein - die heißt wirklich so - bis zum Subbass, das ist die Kontrabassblockflöte. Wir spielen Solos, Duette, Trios, Quartette und im großen Ensemble und zeigen damit auch einmal die anderen möglichen Seiten der Blockflöte, die vielen sicherlich aus der Kinderzeit bekannt ist, als sie ihre ersten Töne auf der Sopranblockflöte produzieren mussten. Bei uns ist die Blockflöte erwachsen geworden!“ Der Eintritt ist frei. Die Ausstellung kann ab 14 Uhr besichtigt werden. Auch das Café am Turm ist geöffnet. Die Ausstellung mit Werken des Dortmunder Künstlers Erich Krian ist bis zum 13. Oktober zu sehen. Öffnungszeiten: dienstags, donnerstags, freitags und sonntags 14 bis 17 Uhr, mittwochs 18-21 Uhr. Infos: www.lutherforum-ruhr.de